
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
１１月１１日 火曜日      Vol.４１３  

 

         例会出席者    ２１名 （会員数２９名）                  出席率 ７２．４１４％ 

メーキャップ   １１／１ 青木博美（補助金検討委員会） 

１１／９ 森廣一（リーダー育成セミナー）      修正出席率７９．３１％ 

ゲスト        

■会長挨拶    皆さんこんばんは。本日は先日入会いただきました、松浦美紀子さんの歓迎会を 

           催したいと思っております。そのご準備を頂きました、親睦委員会の皆さん、今回もあり 

がとうございます。どうか皆さま、楽しんで交流をしていただければと思っています。 

            さて、美馬市に地域活性化のため、四国大学のサテライトオフィスが開設されるそうで

す。旧の美馬市役所脇町庁舎内１F部分、約８０平方メートルを使って大学職員を１名

常駐させることにするそうで、県西部地域の活動拠点として、地域資源活用型の活性

化策を提案していくそうです。藍染や和傘などの伝統産業を生かした商品開発や観光

プランを考えるそうで、同大学が１４年度から取り組む「徳島で学び育てる地域貢献型

人材育成事業」の一環とするそうです。県南の美波町では、同様の取り組みを伝統産

業ではなく、水産加工品などの特産品づくりをめがけ取り組むとか、大学生の柔軟な発

想が地域にもたらす効果が期待されるところです。また、一方で、シルバー人材センタ

ーなどでは、近年会員数が減少しているとか、ピーク時の１０年前から 78％程度５１１０

人にまで落ち込んでいるそうです。中でもこの４年の間は新入会員数が急減で、定年後

の価値観として、その後も継続雇用され会社で働く人が増加しているのではないかと考

えられています。人口減少社会の地域の担い手をどう確保、維持していくかを考える二

つのニュースをお話させていただきました。 

■幹事報告 

◇到着書類   秋季県下ロータリークラブ親善ゴルフ大会の参加案内 

 

■委員会報告    

 親睦委員会 本日は松浦美紀子さんの歓迎会となっております。レストラン西岡さんの 

        普段の例会のお部屋とは違ったところでご用意しました。ぜひこの機会に親睦を 

                 はかってくだされば幸いです。 

 

■卓話  松浦さんの歓迎会につき、卓話はありませんでした 

■ニコニコ   

 ありません 

 次回例会                ２０１４年１１月１８日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム      クラブアッセンブリー／ 森廣一大会実行委員長 創立10周年記念大会について 

欠席 宇山裕士・林秀樹・田野寿一・中元香・小田教仁・三好亘・遠藤公信・吉田宥勝 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


